

## 皆さん毎日の作業ご苦労様です。

梅雨も明け8月に入り、残暑の厳しいシーズンになりました。

毎年の熱中症患者は全国的にも増加傾向で、日差しは無くても湿度の高い日、連続した高温下での作業の際に起こりやすくなっております。睡眠不足や水分補給、塩分補給も重要ですが、まずは何故症状を引き起こすのかというメカニズムを知り、対処すべきだと思います。症状に見舞われると、免疫力も低下し、他の病気も引き起こす場合がありますので、いかに普段の作業で防止すべきかが重要です。

従業員の皆さんもご家族の皆さんも、協力して声がけ、予防策実施をお願い致します。

さて、今月は夏季手当支給の月になっております。

お蔭様で、各事業所とも計画に近い成績になっておりますので、予算計画通りの支給を実施致します。しかしながら、今年度実績は、計画を前倒して実績を出している事業所がけん引しているにも関わらず、前年通りの営業をしている事業所においては、計画を下回っている事業所もあります。後半の手当支給に対しては、事務所・現場ともに、ここまでの計画に対し、出来ていること・出来ていないことを現状認識と共有をし、スピードを上げて行かなくてはなりません。

特に、人員不足で空車のある事業所は、人員募集に力を入れ、運賃低下や労働時間など環境改善の遅れている運行を見直し、事業所から遠い場所での積み下ろしをしなくてはならない仕事を近隣での仕事に代替しながら進まなくては効率は上がりません。

現場サイドでも、交通事故は減少傾向にあるものの、商品事故では大小含め頻度は減っていません。

また、労働時間短縮のための高速道路料金の収受と削減は更に進めないと、後半の手当支給に影響する可能性があります。

上記の様に、運送会社として、収入増加、費用の削減と効率化、事故の削減は永遠に私達の課題であり、全員が協力しなければ、大きな効果は得られません。

是非とも、後半も皆さんと努力した結果を分かち合えます様に、事務所・現場ともにそれぞれの役割に責任を持ち、共有・協力をして、効果を出していきましょう。何卒、宜しくお願い致します。

代表取締役 清水 英次

### ＜管理本部より＞

「だるくて疲れやすい、食欲がない」など夏バテ気味の方も多いかと思います。

夏バテ解消に効果的な食べ物でおススメは夏野菜です。

夏野菜は、発汗時に失われやすい水分やカリウムを豊富に含んでいたり、体内にこもった熱をクールダウンする働きがあります。

夏野菜の本当のおいしさはこの季節だけのものです。

生食や簡単な調理で食べられますので、毎日食べるように心がけましょう。



ホームページ QR コード



フェイスブック QR コード

#### ◆ホームページ URL◆

<http://www.shimizuunyu.com/>

#### ◆フェイスブック URL◆

<https://www.facebook.com/shimizuunyu?fref=ts>

今月につばみらい事業所です。

## 事業所だより

### 従業員の皆様、日々の業務ご苦労様です。

つばみらい事業所 所長 原誠司です。

8月もあつと言う間に終盤に差し掛かり、夏休みもあと僅かとなり、お子様のおられるご家庭では、夏休みの宿題の確認で追われている頃でしょうか？

従業員の皆様も、熱中症や暑さによる漫然運転、過労運転には気をつけて残暑を乗り切ってください。7月より業務を開始しましたつばみらい事業所の紹介をさせていただきます。

つばみらい事業所は、6月に準備を終えまして、7月1日より所長、事務所スタッフ2名、研修乗務員4名からのスタートとなりました。

北関東事業所、羽生事業所、東松山事業所を始め、各事業所の応援を頂き、7月7日(木)に初の単独運行を開始出来ました！

そこから全員で協力し、駆け足で1ヶ月半が経ち、お陰様で事務所スタッフ2名、従業員13名まで増員することが出来ました。

つばみらい事業所従業員一同、改めて御礼を申し上げます。

まだまだ、不慣れなところが御座いますがご指導、ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

事務所の所在地は茨城県つくばみらい市小絹24-1(国道294号線沿い)にあるグループ内で最大の敷地面積(2750坪)なので、お近くに来られた際は、是非、お立ち寄りください。



(株) エスユーロジ つばみらい事業所 所長 原 誠司

August